

Buscar resultados

La Nacion (Costa Rica)

‘Leonas’ llega a cines ticos y jugadoras están ansiosas 1

»Documental refleja la realidad de diez mujeres rojinegras más allá del fútbol

Deporte · Fútbol

21 abr. 2022 Fanny Tayver M.

fanny.tayver@nacion.com

La función empezó y ellas esperan que, al igual que esas graderías de los diferentes estadios en los que juegan cada vez tienen más público, la concurrencia sea exactamente la misma en las salas de Nova Cinemas.



Las integrantes de Alajuelense fueron las grandes protagonistas en Nova Cinemas.

Buscar resultados



Marta Emilia hizo sonreír a Bryan Ruiz y a Celso Borges.

Acudieron al preestreno del documental Leonas tan finamente vestidas como cuando se ponen el uniforme de entrenamiento o de partido y, en vez de tacos, esta vez usaban tacones “de aguja”.

Son ellas mujeres dentro y

 Reader14494247 · 1 año

¡Excelente!

fuera de la cancha, con historias impactantes, de lucha y coraje, de valentía y determinación para perseguir un sueño.

Si bien es cierto esta producción, que estará en cartelera a partir de hoy jueves, muestra las historias de diez integrantes del equipo femenino de Liga Deportiva Alajuelense, la realidad es que ellas reflejan la lucha de todas esas mujeres que aman el fútbol y se han dedicado durante años a romper barreras en la cancha.

Por eso es que la misma manada de rojinegras invita

a las futbolistas de los otros equipos y al público en general a que vayan al cine.

Es probable que hasta quienes no son jugadoras se sientan identificadas con lo que ellas cuentan en el filme, que tiene una duración de una hora.

Recaudación. Todo lo que se recaude en taquillas por el documental será destinado al proyecto femenino de la Liga.

Al preestreno llegó el equipo femenino en pleno, la dirigencia, la gerencia deportiva y una comitiva del equipo

masculino, encabezada por el técnico Albert Rudé y los capitanes Bryan Ruiz, Giancarlo González y Celso Borges.

También acudieron quienes integran la Comisión de la Mujer Liguista, conformada por socias del club y por el directivo Sebastián Trigueros.

Antes del estreno del documental, el presidente del club, Fernando Ocampo dijo que no podía estar más feliz por estos días: las leonas golearon, el equipo masculino también dio una exhibición de coraje y ahora

empieza la función, en el cine.

 Escribe un comentario



Ver página



Compartir



Guardar



Más

